Midi Libre

Alès Bagnols Béziers Carcassonne Montpellier Mende Millau Narbonne Nîmes

Salles-la-Source Les défenseurs de la cascade se font entendre en chanson

Midi Libre

23/06/2012, 17 h 57 | Mis à jour le 23/06/2012, 17 h 59

Les défenseurs de la cascade de Salles-la-Source, et notamment l'association "Ranimons la cascade", se sont fait entendre hier à Rodez. Ils sont venus chanter devant la préfecture, pour interpeller la préfète et sa secrétaire générale dans le dossier épineux du débit de la cascade.

Sur l'air d'une chanson de Jean Ferrat bien connue, ils ont entonné ces quelques vers : "Pourtant, que la cascade est belle, comment peut-on s'imaginer, en voyant ces eaux qui ont des ailes, qu'on puisse oser les turbiner?" Les défenseurs de la cascade, qui assurent être soutenus à 100 % par les élus locaux de tous bords, rencontreront lundi la nouvelle secrétaire générale de la préfecture.